

Beschluss:

Herr Böckenhauer, Stadtteilvorsteher des Stadtteilbeirats Tungendorf, bringt den Antrag ein und begründet ihn. Er erläutert, das Umkleide- /Sanitärgebäude auf dem Sportplatz des Tungendorfer Volkshauses befände sich in einem desolaten baulichen Zustand und könne altersbedingt unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten nicht mehr instand gehalten werden. Sportplatz und Gebäude seien vom SVT gepachtet, dieser wolle die Anlage auch weiterhin langfristig betreiben und unterhalten. Ohne einen Neubau des Umkleidegebäudes sei das bald nicht mehr möglich. Der Verein habe signalisiert, sich finanziell zu beteiligen.

Ratsherr Delfs erklärt, seit 2008 habe es diverse Initiativen gegeben, das Gebäude zu ertüchtigen bzw. zu erneuern. Eine Einigung mit dem SVT sei bisher nicht gelungen. Nun wolle der Verein ein größeres Gebäude errichten, was ggf. aus denkmalschutzrechtlichen Gründen nicht möglich sei.

Ratsherr Delfs beantragt die Überweisung an den Schul-, Kultur- und Sportausschuss. Er bittet die Verwaltung um eine Stellungnahme über Baukosten, Denkmalschutz etc., um im Ausschuss zielgerichtet diskutieren zu können.

Dem Antrag auf Überweisung an den Schul-, Kultur- und Sportausschuss wird mit 27 zu 13 Stimmen bei 0 Enthaltungen zugestimmt.